



Samedi 19 mars:

Défi Matthieu 20

- Le Seigneur monte à Jérusalem. Les principaux sacrificateurs et les scribes le livreront aux païens pour lui faire 3 choses. Lesquelles ?

-se moquer de Lui -le frapper à coup de fouet -le clouer sur la croix

- Le Seigneur pose une question : " pouvez-vous boire la coupe que moi je vais boire ?" Quelle est cette coupe ?

La coupe dont parle Jésus est le sacrifice sur la croix, coupe amère s'il en est, puisque cette mort signifie que Jésus a supporté pour nous la séparation totale d'avec le Père, pour nous sauver nous, tous ceux qui croiraient en ce sacrifice pour leur salut

- Que découvrez-vous sur le royaume de Dieu dans la parabole des versets 1 à 16

Que Le royaume de Dieu est présenté ici comme un champ de travail, pour nous ses ouvriers. Dans le Royaume des Cieux, la bonté du Père est égale pour tous. Que celui qui a œuvré pour Lui durant toute sa vie, ou bien celui qui a œuvré juste 1 heure, en bénéficieront tout autant. Le maître est juste ... chacun reçoit le même salaire, puisque chacun ne peut recevoir de salaire que parce que le maître a agi en premier. Le "salaire" que nous recevons n'est pas l'indemnisation de notre travail, mais le prix de notre salut en Jésus ! Quel que soit le travail accompli, nous recevons plus que ce que nous méritons !!! Etre enfant de l'Eden ou enfant du dernier jour ... quelle importance ... tant que notre assurance est d'être enfant de Dieu